



Un million de personnes manifestent en Israël pour l'accord sur les otages et la fin de la guerre à Gaza

Le 17 août 2025, Israël a connu sa plus grande journée de protestation depuis le début de la guerre de Gaza : selon les organisateurs, près d'un million de personnes ont participé à des grèves et des manifestations dans tout le pays, dont plus d'un demi-million à Tel-Aviv. Des routes ont été bloquées, des dizaines de personnes ont été arrêtées et des affrontements ont parfois eu lieu avec des automobilistes et la police.

L'accent a été mis sur la demande de fin de la guerre et de libération des 50 otages encore détenus à Gaza. Selon les données israéliennes, les corps d'au moins 28 d'entre eux se trouvent parmi eux, tandis qu'une vingtaine de personnes sont probablement encore en vie et que deux autres suscitent de vives inquiétudes. Des proches ont accusé le Premier ministre Netanyahu de sacrifier les otages pour des raisons politiques. « Ma Rome n'a pas le temps, les otages n'ont pas le temps », a déclaré Ofir Braslavski. Yehuda Cohen a déclaré : « Mon fils Nimrod souffre pour que le gouvernement puisse construire des colonies à Gaza ». Einav Zangauker, mère de Matan, a déploré que le gouvernement ait transformé une « guerre juste » en une « guerre sans fin ».

Le président Isaac Herzog a également fait une apparition à Tel Aviv : « Il n'y a pas un Israélien qui ne veuille pas qu'ils rentrent chez eux ». En anglais, il a appelé le monde à faire pression sur le Hamas : « Arrêtez l'hypocrisie, pressez le Hamas jusqu'à ce qu'il libère les otages ».

« La pression militaire ne ramène pas les otages – elle les tue ».

D'anciens otages ont témoigné des conditions de détention et ont averti que la pression militaire mettait les prisonniers en danger. « La pression militaire ne ramène pas les otages – elle les tue », a déclaré Arbel Yehoud. L'ex-otage Eli Sharabi a déclaré que la connaissance de la solidarité à l'extérieur leur avait donné « la force de dix repas » dans leur cachot.

Les manifestations ont également révélé des fissures parmi les familles : Alors que le Hostages Families Forum appelle à des négociations, le forum de droite Tikva met en garde contre le fait que les manifestations renforcent le Hamas.

Sur le plan politique, les médias ont suggéré que Netanyahu, malgré une rhétorique dure, était prêt à un accord « par phases » qui pourrait libérer la moitié des otages et permettre un cessez-le-feu de 60 jours.



Un million de personnes manifestent en Israël pour l'accord sur les otages et la fin de la guerre à Gaza

Source : Times of Israel, [ici](#) et [ici](#).